



Rebondissement autour de la mort du promoteur culturel Bertrand Lemix : des brûlures et des plaques sur le corps suscitent des interrogations, selon le lanceur d'alerte Paul Chouta.

Quelques jours après l'inhumation de Bertrand Lemix, des questionnements émergent concernant les circonstances de sa disparition. Le lanceur d'alerte Paul Chouta, qui a échangé avec la famille du défunt, révèle des curiosités autour de sa mort. Selon lui, le corps présentait des brûlures et des petites plaques.

La famille a tenté de mettre le corps à la morgue, mais des amis du défunt, soutenus par des éléments de la police camerounaise, s'y sont opposés fermement. Ils ont également refusé à la famille de récupérer le téléphone du défunt, prétendant qu'ils avaient des informations confidentielles à préserver.

Finalement, toujours selon Paul Chouta, la famille a été contrainte d'enterrer la dépouille à Soa, tandis que les circonstances de la mort de leur fils restent floues. Cette situation a profondément affecté la famille, qui se sent bloquée et empêchée de faire son deuil et d'enterrer les restes de leur fils dans leur région d'origine à l'ouest.

Ces révélations troublantes qui appellent à une enquête approfondie pour faire la lumière sur

cette affaire.		